

Frankfurt am Main

## Umfrage zum Amtsportal

**[29.01.2009] In Frankfurt am Main können Bürger die Weiterentwicklung des Web-Auftritts des Stadtplanungsamtes unterstützen. Die Website ist vollständig neu gestaltet und kann via Online-Umfrage bewertet werden.**

Das Stadtplanungsamt von Frankfurt am Main hat seinen Internet-Auftritt vollständig überarbeitet. Die neue Web-Präsenz soll die Bürger zum einen besser und ausführlicher informieren und sie gleichzeitig einladen, sich stärker an Planungen zu beteiligen, heißt es in einer Mitteilung des städtischen Presse- und Informationsamtes. Das Portal war Mitte Dezember 2008 freigeschaltet worden. Bürger sind nun aufgerufen, im Rahmen einer Online-Umfrage Anregungen und Kritik zu äußern.

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale, Frankfurt am Main, Stadtplanungsamt, Portale, Online-Umfrage